

Llodio abrirá la biblioteca en enero como sala de estudios

La biblioteca de Llodio abrirá sus puertas todos los días después de Reyes para que los estudiantes puedan preparar los exámenes de febrero. La sala permanecerá abierta todos los días entre el 12 de enero y el 10 de febrero. Al horario habitual -de nueve a dos, y de cuatro a nueve los días laborables- se añadirá la apertura de los sábados y domingos -entre las diez y las dos, y de cuatro a ocho de la tarde-. Durante los fines de semana sólo funcionará como sala de estudios y no se realizarán préstamos de libros a los usuarios. Tampoco se podrán hacer fotocopias.

La primera experiencia de este tipo se realizó en 2004 y, desde entonces, el edificio abre los fines de semana de enero, febrero, mayo y junio. Las condiciones de estudio que ofrece la biblioteca empujaban a muchos jóvenes a utilizar las instalaciones para este fin en lugar de sus propios domicilios. Fueron ellos mismos quienes reclamaron la apertura durante los fines de semana de las épocas de exámenes.

Al multiusos

La necesidad de una sala de este tipo se ha planteado en más de una ocasión en Llodio. En la última década se ha barajado en varias ocasiones la posibilidad de crear un espacio dedicado de forma exclusiva al estudio en lo que fueron las antiguas dependencias del ambulatorio en la calle Viña Vieja. El edificio es propiedad de la Seguridad Social, pero la actual Corporación ha descartado esta idea y pretende ubicar en este espacio una guardería para menores de dos años.

El futuro de la biblioteca está pendiente de la construcción del nuevo local multiusos, dado que las previsiones incluyen el traslado de la sala.